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Les témoignages continuent à 
affluer même après la fermeture de 
la Croisade Unifiée 2009 en Israël 
avec le Dr. Jaerock Lee qui s’est 
tenue sous les auspices du Crystal 
Forum les 6 et 7 Septembre à 
l’ICC (Centre International de 
Conventions) à Jérusalem.

E t  i l  y  a  e u  l a  j o y e u s e 
information de la pluie dans 
l’état d’ Israël, qui avait dû subir 
un rationnement d’eau en raison 
d’années de sécheresse. Le Pasteur 
Daniel Rozen (Crystal Forum) 
a écrit dans sa lettre, “Le 8ème 
jour de Septembre, le lendemain 

du festival, les Prévisions Météo 
ont dit qu’il pleuvrait au centre 
et au nord d’Israël. Israël n’a que 
rarement de la pluie en Septembre. 
Une semaine après le festival, 
j’étais sur la route de Jérusalem à 
Tel Aviv et la pluie a soudainement 
c o m m e n c é  à  t o m b e r.  C ’ e s t 
exactement comme le Dr. Jaerock 
Lee avait prié.” La Missionnaire 
Charonne Kang a aussi écrit, “ 
Le jour du nouvel an d’Israël le 
19 Septembre, il a plu trois fois à 
Jérusalem alors qu’il n’avait que 
rarement plu à cette époque de 
l’année. Et d’innombrables cas 

de guérison continuent à affluer. 
Un membre de Nazareth a ôté ses 
lunettes après avoir reçu la prière 
parce qu’elle ne pouvait pas voir 
correctement sans elles. Elle a 
donc jeté ses lunettes. Et grâce au 
festival, les églises connaissent un 
réveil et des bénédictions.”

Et les témoignages continuent 
à affluer de différentes parties 
du monde. Florence qui a assisté 
au  f es t iva l  avec  une  canne , 
est  rentrée à  la  maison sans 
sa canne. Elle a même dansé 
avec une grande joie. Samada 
Bala, Président d’une société de 

retransmission aux Philippines 
a été guéri d’ostéoporose. Et en 
Belgique, une personne appelée 
Tony qui n’était pas capable de 
marcher correctement a marché 
normalement. Aux Pays Bas, le 
Bishop Dr. Robert Van Heulen, 
Directeur européen de l’AEGA, 
a fortement ressenti la présence 
du Saint Esprit en regardant le 
festival et il a été reconnaissant 
pour la guérison de sa maladie 
cardiaque. Au Kenya, les gens qui 
ont reçu la guérison en regardant 
le festival ont visité l’église de 
Sanctification Manmin de Nairobi 

et ont donné leurs témoignages. 
La Grande Diaconesse Chihe 
Shimizu du Japon a été guérie de 
douleur aux doigts et aux orteils. 
Et le Pasteur Anan Kastanian du 
Liban a dit que le festival était 
étonnant parce que le message 
était clair et facile à comprendre, 
tant de gens se sont repentis et 
ont reçu leur guérison. En plus de 
ces témoignages, les témoignages 
continuent à affluer de tant de 
pays différents; la Russie, l’Inde, 
les USA, la RD du Congo, le 
Népal,  le Kazakhstan et  tant 
d’autres.

 La preuve de la Puissance de Dieu est Manifestée en Israël 
D’étonnants témoignages continuent après la Croisade Unifiée d’Israël de 2009 avec le Dr. Jaerock Lee 

L’événement de célébration du 
4ème anniversaire de GCN (Réseau 
Chrétien Mondial) s’est tenu dans 
le sanctuaire principal pendant 
la seconde partie de la veillée de 
vendredi soir. L’événement a été 
conduit par le Diacre Dongsik Han 

et la Diaconesse Brenda Cho. 
Pendant l’événement, une vidéo 
du message de félicitations du 
Dr. Frank Wright, Président 
d u  R N B  ( A s s e m b l é e  d e s 
Retransmetteurs Chrétiens 
Religieux) et des messages 
de félicitations de nombreux 
retransmetteurs ont été montrés. 
Une merveilleuse performance 

par le Comité des Performances 
Artistiques de l’église a aussi été un 
point culminant de l’événement.

Pour plus de programmation, 
veuillez visiter www.manmintv.org/
www.gcntv.org

Le culte du 27ème anniversaire 
de l’Eglise Centrale  Manmin 
s’est déroulé le 11 octobre dans 
le sanctuaire principal. Pendant 
le culte de dimanche matin, le 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock 
Lee a prêché un message intitulé “ 
La Providence” (Amos 3:7), dans 
lequel il a introduit la grâce de 
Dieu qui a conduit l’Eglise Manmin 
pendant 27 ans avec un amour qui 
ne change pas, et il aussi partagé au 
sujet de tous les fruits que Manmin 
a portés pendant ces années.

A 15 heures, le même jour, le 
Dr. Jaerock Lee a prêché un autre 
message intitulé “La Puissance” 

qui a été suivi d’une célébration 
spéciale intitulée “Ciel”.

L’événement était conduit par le 
Pasteur Dongcho Shin et le Pasteur 
Soojin Lee, et les performances 
ont exprimé la fête céleste que 
nous expérimenterons quand nous 
serons au ciel. Cette performance 
a  fa i t  naî t re  une plus  grande 
espérance pour le ciel dans toute la 
congrégation, en leur permettant de 
n’avoir qu’un avant goût de la joie 
et du bonheur qu’ils ressentiront à 
la fête céleste.

L e  9  o c t o b r e  à  2 1  h  4 0 , 
a  c o m m e n c é  l a  v e i l l e  d e 
l ’ann iversa i re  avec  un  show 

laser qui exprimait l’évangile 
de sanctification et les oeuvres 
enflammées de la puissance de 
Dieu. Six multi projecteurs et 
des rayons laser colorés ont été 
utilisés pour le show, et le mur de 
l’église sur le parking extérieur a 
servi d’écran. Pendant la deuxième 
partie de la veillée de vendredi 
soir, a été projeté un documentaire 
vidéo intitulé “Nos Témoignages” 
reprenant l’historique de la manière 
dont  Dieu a  condui t  l ’Egl ise 
Manmin.

Pour plus de renseignements, 
visitez www.manmin.org

Le Culte et les célébrations du 27ème 
Anniversaire de l’Eglise Centrale Manmin 

Se concentrant sur la Mission Mondiale, 
GCN célèbre son 4ème anniversaire

Des chrétiens et des dirigeants d’église de 36 pays différents louant et se réjouissant avec le team de performances de Manmin
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2 Parole de Vie

“La Providence’ est l’ordre et la grâce 
avec lesquels Dieu contrôle toutes choses 
dans l’univers et nous guide dans Son 
plan. En d’autres termes, cela signifie que 
le Dieu tout puissant qui dirige toutes 
choses accomplit tout dans Son plan 
sans aucune erreur. Les gens utilisent 
souvent le mot ‘coïncidence’, mais ils n’y 
a aucune coïncidence dans le Seigneur. 
Tout se déroule précisément selon les lois 
du monde spirituel qui sont établies par la 
justice et l’amour de Dieu. Toutes choses 
sont accomplies sans aucune erreur dans 
la providence de Dieu. Dieu a créé ce 
monde, a préparé le chemin du salut au 
travers de Jésus Christ, et accomplit les 
étonnantes oeuvres du salut au travers du 
Saint Esprit pendant ces jours de la fin. 
Tout cela est la providence de Dieu.

Alors, quelle est la providence que Dieu 
planifie pour accomplir sa volonté au 
travers de notre église?

L a  p re m i è re  p ro v i d e n c e  e s t  d e 
répandre l’évangile de sanctification à de 
nombreuses âmes 

A la fin de Luc 18:8, Jésus a dit, “Mais, 
quand le  Fi ls  de  l’homme viendra , 
trouvera-t-il la foi sur la terre?” Amos 
8:11 dit, “Voici, les jours viennent, dit 
le Seigneur, l’Éternel, Où j’enverrai la 
famine dans le pays, Non pas la disette du 
pain et la soif de l’eau, Mais la faim et la 
soif d’entendre les paroles de l’Éternel.”

Les deux versets ci-dessus se réfèrent 
à notre époque d’aujourd’hui. Malgré 
qu’il y ait de nombreuses églises et que de 
nombreuses personnes prêchent la parole 
de Dieu, ce n’est pas facile de trouver 
des gens qui prêchent selon la véritable 
volonté de Dieu. C’est pourquoi tant de 
signes et de prodiges qui se produisaient 
du temps de l’Ancien Testament et dans 
le première église ont disparu. Et seule la 
parole littérale de connaissance demeure.

Ce dont nous avons réellement besoin à 
ce moment est l’évangile de sanctification 
qui prêche le coeur et la volonté véritables 
de Dieu. Il nous pousse à chasser toute 
espèce de mal et de devenir sanctifiés 
et de devenir de véritables enfants de 
Dieu. Il fait aussi prospérer notre âme et 
nous permet de vivre en bonne santé et 
dans les bénédictions. Ceci est le temps 
où nous avons besoin de l’évangile de 
sanctification qui nous aide à expérimenter 
de nombreux signes et prodiges et la 
puissance de Dieu comme cela est relaté 
dans la Bible.

En réalité, de nombreuses âmes qui 

écoutent l’évangile de sanctification 
traversent d’étonnants changements de 
vie. Dieu a mis Sa providence pour que 
cet évangile de sanctification soit prêché 
dans toutes les nations au travers de 
l’église Manmin pour provoquer ce type 
de changement et permettre aux gens de 
marcher vers la véritable vie. 

La seconde providence est de multiplier 
le nombre de croyants en manifestant son 
étonnante puissance 

Lorsque la  puissance de Dieu est 
manifestée, de nombreuses personnes 
sont capables de posséder la véritable foi 
en voyant, entendant et expérimentant 
les oeuvres du Dieu vivant. Bien sûr, 
ces personnes qui croient sans voir sont 
appelées les plus bénies. (Jean 20:29)

Mais s’ils rencontrent une difficulté ou 
épreuve, leur profession de foi disparait 
rapidement. C’est parce que leur foi 
n’existe que sous forme de connaissance 
dans leurs têtes. Parce que Jésus savait très 
bien cela, il a dit dans Jean 4:48, “Si vous 
ne voyez des miracles et des prodiges, 
vous ne croyez point.”

 Marc 16:20 dit aussi, “Et ils s’en 
allèrent prêcher partout. Le Seigneur 
travaillait avec eux, et confirmait la parole 
par les miracles qui l’accompagnaient.” 
Comme cela est mentionné, pour prouver 
que la parole de Dieu est vraie au delà de 
tout doute, les signes doivent suivre en 
tant que preuve. Ce n’est qu’alors que les 
gens croiront à la vérité de la parole de 
Dieu et vivrons selon elle. C’est pourquoi, 
Dieu nous montre tant d’oeuvres de Sa 
puissance dans cette église de manière à 
gagner des enfants véritables qui croient 
réellement en Dieu de tout leur coeur en 
cette fin des temps.

De nombreux signes et prodiges qui sont 
inconcevables par la connaissance et la 
compréhension humaines sont manifestés 

uniquement en priant depuis la chaire, 
même les circonstances atmosphériques 
sont changées et de nombreuses personnes 
ont été guéries partout dans le monde, 
transcendant le temps et l’espace. Dieu 
a ouvert l’espace spirituel pour nous 
montrer toutes sortes d’arcs-en-ciel et Il 
a envoyé des libellules de sorte que nous 
puissions expérimenter avec notre chair 
le monde spirituel. C’est la providence 
de Dieu, qu’il a répandue sur l’Eglise 
Manmin de sorte que nous puissions 
sauver de nombreuses âmes pendant cette 
fin des temps où les gens sont remplis de 
péchés et ne veulent pas du tout croire au 
Seigneur. 

L a  t r o i s i è m e  p r o v i d e n c e  e s t 
l’accomplissement de la volonté de Dieu 
pour notre église à la fin des temps

Dieu le Père a planif ié la culture 
h u m a i n e  a v a n t  l e  c o m m e n c e m e n t 
des temps et  I l  l’accompli t  jusqu’à 
aujourd’hui. Alors comment croyez-vous 
qu’il va terminer cette culture humaine? 
La culture humaine est comme une oeuvre 
artistique que Dieu a créée pour gagner 
de véritables enfants. Dieu a choisi Ses 
instruments pour terminer en beauté cette 
culture humaine.

Ceci est une église qui veut chasser les 
péchés jusqu’au point de verser le sang, 
où ses membres obéissent à la volonté 
de Dieu uniquement avec des “oui” et 
“amen”; où les signes et les prodiges 
relatés dans la Bible sont manifestés et où 
ils crient avec ferveur à Dieu nuit et jour. 
C’est l’église qui évangélise le monde 
avec l’évangile de sanctification et révèle 
la gloire de Dieu en construisant le Grand 
Sanctuaire.

Amos 3:7  di t ,  “  Car  le  Seigneur, 
l’Éternel, ne fait rien Sans avoir révélé 
son secret à ses serviteurs les prophètes.” 
Comme i l  es t  écr i t ,  Dieu le  Père  a 
clairement montré Sa vision et nous a 
fait connaître les choses qu’Il voulait que 
nous accomplissions. Je prie dans le nom 
du Seigneur que vous continuiez tous à 
marcher sans vous arrêter; pour la gloire 
de Dieu le Père et pour le salut des âmes 
qui ont été rachetées par le précieux sang 
de Jésus Christ notre Seigneur.

Ceci est le résumé du message prêché 
pendant le culte de dimanche matin pour 
le 27ème anniversaire. Si vous désirez lire 
ce message avec plus de détails, visitez le 
site de l’église Centrale Manmin (www.
manmin.org) et appuyez sur ‘Sermon’.

Providence 
“Car le Seigneur, l’Éternel, ne fait rien Sans avoir révélé son 

secret à ses serviteurs les prophètes.” (Amos 3:7)

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Les Nouvelles de Manmin qui avaient été 
publiées de manière bi hebdomadaire, célèbrent 
maintenant leur 400ème numéro. Les Nouvelles 
de Manmin ont commencé en tant que mensuel 
le 17 mai 1987, et ont été officiellement 
enregistrées en tant que périodique auprès 
du Ministère de la Culture et du Tourisme du 
gouvernement coréen deux années plus tard 
en 1989. Elles ont été publiées en tant que 
mensuel pendant les deux premières années et 
avec la croissance explosive de l’église, elles 
ont devenues un journal bi hebdomadaire en 
1991.

Le 9 octobre 1994, les Nouvelles de Manmin 
ont publié une édition spéciale de 8 pages 
pour la célébration de son 12ème anniversaire. 
Depuis lors, les Nouvelles de Manmin ont 
été qualifiées comme un puissant journal de 
l’église. Au commencement, 4.000 exemplaires 
étaient imprimés chaque mois, mais maintenant 
1.000.000 d’exemplaires sont imprimés chaque 
deux semaines et elles sont devenues un journal 
d’évangélisation non seulement pour la Corée, 
mais aussi pour les membres outremer.

Dans cette ère d’information, on peut lire 
les Nouvelles de Manmin sur internet et 
elles sont traduites en 13 langues, y compris 
l’anglais, le chinois, l’espagnol, le russe, le 
tamil, le français, le japonais; l’indonésien et le 
portugais et elles jouent un rôle important dans 
les missions outremer de Manmin.

Pour célébrer son 400ème numéro, Les 
Nouvelles de Manmin font un autre nouveau 
commencement avec un nouveau design. 
Ce changement reflètera l’image de l’Eglise 
Manmin en tant qu’église mondiale.  En 
commençant par ce numéro, les Nouvelles de 
Manmin seront maintenant publiées sur une 
base hebdomadaire.

Vu le nombre grandissant de membres de 
l’église et le nombre grandissant de missions 
dans le monde, la fourniture d’information est 
de plus en plus demandée.

Le 400ème numéro des 
Nouvelles de Manmin (coréen)

Les Nouvelles de 
Manmin célèbrent leur 
400ème numéro 
Programmé pour sortir 
de manière hebdomadaire

MANMIN NEWS

news.manmin.or.kr

Le premier numéro des 

Nouvelles de Manmin

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été  
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, au Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin@hanmail.net
 - Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgigue  
 - Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be 
L’Eglise de Manmin en RD.Congo
 - Adresse : No. 3563 l'avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com
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3 Ministère des Livres

Le Message de la Croix,
un livre obligatoire pour tout 
chrétien cherchant le véritable 
chemin du salut, publié en 16 langues

Le Message de la Croix, 
donne des réponses claires 
et précises aux questions 
que la plupart des chrétiens 
se  posen t  f r équemment , 
“Pourquoi Dieu a-t-Il placé 
l’arbre de la connaissance du 
bien et du mal au milieu du 
jardin d’Eden?” ou “Pourquoi 

Jésus est-Il notre seul Sauveur?” ou “Quelle est la 
définition de l’hérésie d’un point de vue Biblique?, 
et ainsi de suite. Ce livre aide aussi le lecteur à 
poser le véritable fondement pour la vraie foi. Si le 
lecteur arrive à clairement réaliser et comprendre 
pourquoi Dieu a placé l’arbre de la connaissance du 
bien et du mal dans le jardin, il ne peut qu’apprécier 
la providence de Dieu dans la culture humaine et 
il arrive à aimer Dieu d’un coeur sincère. Et si le 
lecteur réalise le mystère du salut humain que Dieu 
avait planifié à l’avance avant le commencement des 
temps, il en arrivera à admirer la sagesse et l’amour 
de Dieu et en deviendra touché.

La Mesure de Foi, 
une excellente réf érence pour 
mesurer et cultiver sa f oi 

A u j o u r d ’ h u i  i l  y  a 
b e a u c o u p  d e  g e n s  q u i 
c o n f e s s e n t  a v o i r  d e  l a 
f o i  m a i s  q u i  n ’ o n t  p a s 
l’assurance du salut. Il y a 
aussi beaucoup de gens qui 
ne connaissent même pas le 
standard pour le salut. Ce 
livre présente au lecteur cinq 

différents niveaux de foi selon la parole de Dieu, 
et les différents niveaux du royaume des cieux qui 
récompensent chaque personne, selon le niveau de 
foi qu’elle possède. Ce livre aide aussi le lecteur à 
examiner son niveau de foi et lui enseigne comment 
élever sa foi vers des niveaux plus élevés. (Romains 
12:3).  

La beauté du Ciel et l’horreur de l’Enfer 
Le Ciel 
I: aussi clair et beau que le cristal
II : rem pli de la gloire de Dieu
l’Enfer

Dieu nous a dit depuis longtemps que le ciel et 
l’enfer existent réellement, et que le Grand Jugement 
se tiendra comme relaté dans la Bible. Mais de 
nombreux croyants, malgré qu’ils croient à la vie 
après la mort, ne mènent pas une vie chrétienne 
correcte parce qu’ils n’ont pas la connaissance 
exacte de la vie après la mort, et par conséquent, ils 
échouent à aller au ciel. Le Ciel I et II dépeignent 
la merveilleuse beauté et la vie dans le royaume des 
cieux et décrivent les différents lieux de séjour et les 
récompenses données à chaque personne en fonction 
de son niveau de foi. Combien il serait injuste pour 
une personne qui a reçu de justesse son salut et qui 
a vécu une vie désordonnée reçoive le même lieu 
de séjour et les mêmes récompenses qu’une autre 
personne qui a été fidèle à Dieu jusqu’à la mort! 
Ce livre explique clairement comment le lieu de 
séjour éternel de chaque personne au ciel et les 

récompenses qu’elle recevra seront différentes dans 
la mesure où elle aura accompli le coeur de Dieu, et 
combien fidèlement elle aura accompli les tâches que 
Dieu lui a confiées. le livre Enfer décrit les scènes 
horribles de l’enfer.  

Les Traces du Seigneur 
Enseignement sur l’Evangile de Jean 

J é s u s  C h r i s t  é t a i t  l e 
m y s t è r e 
caché dans la 
p r o v i d e n c e 
de Dieu.  I l  a 
subi toutes les 
s o u f f r a n c e s 
et  aff l ict ions 
e t  a  s a c r i f i é 
tou t  ce  qu’I l 

avait, y compris Sa vie, parce qu’Il savait que 
c’était le seul chemin pour le salut de l’humanité. 
Lorsque le lecteur en arrive à réaliser cet amour du 
Seigneur, il fléchira naturellement les genoux et se 
soumettra devant le Seigneur. Il n’y a aucune preuve 
ni aucun document à propos de la vie de Jésus et 
Son ministère sur la terre qui n’ait une signification 
spirituelle; en commençant par Sa naissance, 
jusqu’à Son ministère, Sa passion, Sa résurrection et 

finalement Son ascension dans les cieux. Les Traces 
du Seigneur, une compilation des enseignements 
sur l’Evangile de Jean prêché par le Dr. Jaerock 
Lee montre le mystère du commencement avant le 
commencement des temps, l’origine du Seigneur 
Jésus et la providence d’amour de Dieu pour le salut 
humain. 

Réveille-Toi, Israël,  
l’amour et la mystérieuse providence 
pour ces temps de la f in 

Le peuple d’Israël a été 
dispersé dans tous les coins 
du monde pendant longtemps, 
mais il  a gardé sa foi en 
Dieu, sa culture, sa langue 
même au travers de sévères 
persécutions et souffrances. 
Et après 1900 ans, ils ont 
finalement rétabli leur nation. 

L’indépendance d’Israël est un signe clair de la fin 
des temps et de l’accomplissement des prophéties 
bibliques. Ce livre Réveille-toi Israël rempli du 
grand amour de Dieu pour réveiller et sauver ses 
élus, abreuve la soif si longue des juifs pour leur 
Messie qui doit venir et donne des réponses claires à 
différentes questions concernant la volonté de Dieu 
pour Israël.

D’Extraordinaires Miracles,  
compte rendu détaillé d’étonnantes et 
merveilleuses oeuvres de Dieu 

La véritable raison pour 
laquelle Jésus a accompli 
tous les signes et prodiges 
tels qu’ils sont relatés dans 
la Bible est Son amour pour 
l’humanité. Au travers de ces 
miracles, il voulait être sûr 
que les gens croient en Lui 
en tant que Sauveur et soient 

ainsi sauvés. Des signes et des prodiges tellement 

miraculeux ont aussi été manifestés au travers 
de l’apôtre Paul. Lorsqu’il priait de nombreuses 
maladies étaient guéries, un homme paralysé 
depuis sa naissance s’est levé et a marché, les morts 
étaient ressuscités, et d’extraordinaires miracles se 
produisaient: lorsque les linges et les mouchoirs 
qui avaient touché son corps étaient imposés aux 
malades, ils étaient guéris de leurs maladies et les 
esprits impurs fuyaient. Les mêmes miracles se 
produisent même aujourd’hui au travers d’hommes 
de Dieu. Les témoignages de 70 personnes de 20 
pays montrent l’amour et l’inspiration du Dieu 
vivant envers cette génération qui a des problèmes 
pour acquérir la foi véritable. 

L’Esprit, l’Ame et le Corps,  
un excellent guide pour s’examiner 
soi-même et rechercher la vérité

Ce livre aide le lecteur 
à  découvrir  son origine, 
son vrai moi et la correcte 
compréhension de l’esprit, 
de l’âme et du corps, de 
quoi est composé l’homme. 
Ce la  ouvre  l e s  yeux  du 
lecteur et le conduit à gagner 
une vision pour le futur. 

Lire et appliquer les messages de ce livre dans la 
vie de quelqu’un et un raccourci pour atteindre 
la sanctification, devenir un homme spirituel et 
recevoir toutes les bénédictions que Dieu a promises 
à l’homme. Ce livre, L’Esprit, l’Ame et le Corps 
a été publié en juillet dernier et dès la première 
semaine de sa parution, il a remporté la première 
place des ventes dans la section religieuse du Centre 
de Librairie Kyobo, la plus grande librairie en Corée. 
Et depuis septembre 2009, il continue à conserver la 
première place de la première à la troisième semaine 
de septembre.

Pour plus d’informations sur Urim Books, veuillez 
contacter urimbook@hotmail.com

Urim Books plante une foi forte 
dans le coeur des lecteurs  

Goûter à la Vie Eternelle avant la Mort, les mémoires témoignage du Dr. Jaerock Lee
Gouter à la Vie Eternelle avant la Mort, les mémoires témoignage du Dr. Jaerock Lee, a été traduit 

et publié dans 15 langues, y compris l’anglais, le japonais, le chinois simplifié, le chinois traditionnel, 
l’espagnol et le russe.

Avant qu’il ne rencontre le Dieu vivant, le Dr. Jaerock Lee a été sévèrement torturé pendant 7 années 
par des maladies incurables. Sa mère lui a même dit, “Ce serait mieux pour toi de mourir!” Il a aussi 
souffert de la pauvreté et de la solitude. Mais un jour de providence il a été complètement guéri de toutes 
ses maladies par la puissance de Dieu. Dieu l’a plus tard appelé à devenir Son serviteur et lui a demandé 
de franchir les océans et les montagnes et de répandre l’évangile de sanctification dans tous les coins de 
la planète avec Sa puissance. Dans ce temps, Dieu a raffiné le Dr Lee en un vase propre de sorte qu’il 
soit capable d’accomplir Sa puissance dans le nom de Jésus Christ. Et après des années d’innombrables 
temps de jeûne et de prières, il a reçu puissance après puissance avec lesquelles il a accompli la mission 
mondiale. Tout cela, sont les bénédictions qu’il a reçues dans sa nouvelle vie spirituelle née de nouveau 
qui lui a été donnée par Dieu dans le nom de Jésus Christ.

Tous les rapports détaillés du ministère et de la vie du Dr. Lee, depuis le temps où il a rencontré le 
Dieu vivant jusqu’au moment où il a été reconnu en tant que puissant serviteur mondial de Dieu sont 
relatés de manière vivante dans ce livre. Cette oeuvre a été reconnue par de nombreux lecteurs comme 
un bon départ pour le salut. Tandis qu’il lisait ce livre, un homme qui voulait se suicider alors qu’il 
rencontrait toute une série de problèmes compliqués dans sa vie a été renouvelé et a commencé une 
nouvelle vie, un prisonnier a accepté le Seigneur et est devenu plus tard un serviteur pour le royaume 
de Dieu, un autre homme a été guéri de la dépression et de la maladie de phobie publique et il mène 
maintenant une vie en bonne santé et exemplaire. A part ces deux témoignages, il y a de nombreux 
autres cas de gens ayant expérimenté des miracles après avoir lu ce livre.
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En suivant l’exemple du Seigneur 
Jésus, le Dr. Jaerock Lee a voyagé 
dans tout le pays d’Israël du nord 
au sud et a répandu l’évangile de 
sanctification et la puissance de Dieu. 
Il donne de courts compte rendus de 
son voyage missionnaire en Israël 

23 Juillet 2007: 
Départ de Seoul 
“Selon la volonté et la providence de Dieu, 

je vais conduire la mission en Israël pendant 
une période de 3ans. Ce voyage missionnaire 
sera mon premier pas sur la terre d’Israël, selon 
l’ordre que Dieu m’a donné. qui était, “Que ton 
premier vol vers Israël ne soit qu’une simple 
visite.” C’est parce que le voyage missionnaire 
en Israël sera totalement différent de beaucoup 
d’autres croisades que nous avons menées dans 
d’autres pays. Pendant les croisades précédentes, 
nous avons essayé de répandre l’évangile devant 
une grande assemblée, mais pour cette mission 
israélienne, nous devons laisser l’évangile du 
Seigneur être répandu pas à pas et cela arrivera 
même finalement auprès des juifs orthodoxes.” 

24 Juillet 2007: 
Visite à la Mer de Galilée 
“Après être arrivés à l’aéroport Ben Gourion 

de Tel Aviv, nous avons voyagé vers la mer de 
Galilée et ses régions avoisinantes, qui étaient 
le champ de mission principal de notre Seigneur 
Jésus. Lorsque j’ai tenu les réunions avec les 
pasteurs locaux ici, j’ai entendu ce que notre 
Seigneur faisait pour notre mission en Israël et j’ai 
à nouveau ressenti le toucher de notre Père Dieu. 
En Israël il y a 138 églises et maisons qui ont des 
récepteurs satellite, au travers desquels ils peuvent 
regarder et écouter mes messages et expérimenter 
le ministère puissant de Manmin sur la TV. 
Les gens disent qu’il y a 300 églises en Israël. 
Beaucoup d’entre elles ont entendu mes sermons 
et ont vu le travail de notre ministère au travers 
du satellite. En fait lorsqu’on m’a demandé 
pour la première fois d’installer les récepteurs 
satellite dans tant d’églises en Israël au travers 
d’un pasteur israélien à la croisade de New York 
2006, ce n’était pas facile pour moi d’accepter 
immédiatement le projet. Mais Dieu a touché mon 
coeur et j’ai dit, “Amen” uniquement par la foi et 
j’ai promis au pasteur de soutenir le projet. Parce 
que j’ai suivi la conduite de Dieu uniquement par 
la foi en ce temps là, nous avons été capables de 
récolter de bons fruits par la suite.” 

25 Juillet 2007: 
Premier Culte d’Adoration 
à Nazareth 
“Le lendemain de mon arrivée en Israël, j’ai 

dirigé le culte de mercredi soir à l’Eglise Esprit 
de Vie à Nazareth qui est une église filiale de 

Manmin. C’était le 25 juillet, exactement le 25ème 
anniversaire de la commémoration de la fondation 
de l’Eglise Manmin Joong-ang. Lorsque Dieu 
m’a parlé de la mission en Israël il y a quelques 
années, Il m’avait dit que le commencement de 
mon ministère en Israël se produirait exactement 
le même jour que la fondation de l’église. Dieu 
m’a dit que le ministère en Israël commencerait 
ce jour là. Et quel type d’endroit est Nazareth? 
C’est l’endroit où Jésus a grandi. C’est l’endroit 
où Jésus a vécu jusqu’à ce qu’il commence Son 
ministère, et là Il a toujours communiqué avec 
Dieu et a médité la parole de Dieu. C’est l’endroit 
où Il a prié avec toute Son énergie et ferveur pour 
Son futur ministère. C’est un endroit plein de 
signification qui capture les traces de Jésus.” 

28 Juillet 2007: 
Réunion de Guérisons à Haïfa 
“Après avoir prêché un message intitulé 

“Pourquoi Jésus est-il notre seul Sauveur?”, j’ai 
prié pour les malades. La toute première personne 
qui a témoigné était la femme du pasteur qui 
exerçait dans l’église de Haïfa. Elle avait été 
opérée pour ôter une tumeur de la poitrine et 
elle souffrait des effets secondaires et ne pouvait 
bouger correctement les bras. Mais après que 
j’aie prié pour elle, la douleur de son bras a 
disparu, et elle pouvait le bouger librement. Et 
de nombreuses personnes ont témoigné de leur 
guérison.”   

10 Octobre 2007: 
Deuxième culte d’adoration
à Nazareth 
“J’avais conduit le culte d’adoration de 

mercredi dans notre église filiale, mais tant de 
personnes s’étaient assemblées que le sanctuaire 
était rempli. En particulier, des pasteurs arabes et 
des frères et soeurs ont entendu la nouvelle de la 
réunion et nous ont rejoint. Nous avons donc dû 
utiliser des chaises pliantes pour placer tous les 
participants. Lors de cette seconde visite à notre 
église filiale, j’ai prêché un message intitulé “ La 
Foi”.” 

12 Octobre 2007: 
Première réunion à Ashdod 
“En Israël, le Sabbat commence au coucher du 

soleil le vendredi. C’est pourquoi la plupart des 
églises en Israël ont le culte principal le samedi 
matin. Mais l’église que nous visitions avait son 
culte principal le vendredi soir. Comme c’est 
écrit dans les Actes des Apôtres 8:40, la ville dans 
laquelle Philippe a prêché l’évangile, s’appelait 
Azotus (ou ‘Ashdod’). Quarante pour cent de la 
population d’Ashdod sont des juifs orthodoxes, 
et ce n’est pas facile pour des chrétiens de mener 
une vie chrétienne correcte là-bas. Lorsque j’ai 
visité l’église d’Ashdod pendant ma première 
visite en Israël, le pasteur titulaire m’a demandé 
de faire de lui mon disciple. Dans cette église il 
y avait un vieil homme juif qui se reposait sur 
une canne et se trouvait parmi tous les autres 
mais il a attiré mon attention. Il portait une kippa 
sur la tête, qui révélait qu’il était juif, et on le 
reconnaîtrait comme juif d’un coup d’oeil. Ce 
vieil homme juif a jeté sa canne et a témoigné 
de sa guérison. Il était juif et semblait trop vieux 
que pour bien comprendre la parole de Dieu. 
Mais Dieu l’a guéri parce que Dieu considérait sa 
présence comme une preuve de sa foi.” 

15 Octobre 2007: 
Réunion pastorale à Bethléem 
“Le dernier lundi avant notre départ d’Israël, 

nous avons tenu une réunion pastorale, ce qui 

était le but principal de notre second voyage en 
Israël. J’ai expliqué aux pasteurs à Bethléem la 
providence de Dieu pour Israël et j’ai demandé 
l’aide nécessaire pour l’évangélisation d’Israël. Au 
travers de cette réunion pastorale, les plans pour 
le voyage suivant en Israël ont commencé à nous 
être révélés, et ceci fut un temps efficace pendant 
lequel nous étions capables de commencer à 
travailler en tant qu’équipe avec tous les pasteurs 
présents.” 

25 Décembre 2007: 
Culte de Célébration de 
Noël à Bethléem  
“Ce troisième voyage a été très spécial. Le jour 

de Noël, Jésus Christ le Sauveur de l’humanité a 
à nouveau été proclamé non seulement sur cette 
terre, mais aussi dans le monde spirituel. Cela 
avait une grande 
s i g n i f i c a t i o n 
spirituelle. Alors 
combien l’ennemi 
diable devait-il 
haïr cela? Parce 
qu’il devait une 
f o i s  d e  p l u s 
r eco n n a î t r e  s a 
défaite.  C’était 
aussi une occasion étonnante dans laquelle le nom 
de Dieu le Père et le nom du Seigneur ont reçu la 
gloire dans tout l’univers.” 

24 Février 2008:
Première réunion de
guérison à Jérusalem 
“Comme capitale d’Israël, Jérusalem est 

Spécial 1: Ministère Outremer4 

Réveille-
toi Israël!

Jours de 
Ministère en 
Israël 

777
Israël est l’endroit de naissance de 
l’évangile du Seigneur, mais Israël est 
aussi une nation qui attend toujours la 
venue de son Messie, ne sachant pas 
que Jésus Christ est le Messie et le 
Sauveur de toute l’humanité. 
De manière à réveiller Israël, 
le 23 juillet 2007, le Dr. Jaerock Lee 
est parti de Séoul en Corée 
et a commencé un ministère de trois
années en Israël et il a terminé ce 
ministère le 7 septembre 2009. La fin 
de ce ministère en Israël était la Croisade 
Unifiée d’Israël 2009 - le Festival 
International Multi culturel à Jérusalem 
2009, qui s’est déroulé au Centre 
International de Conventions 
à Jérusalem, la capitale d’Israël. 
Le festival était un moment privilégié 
pour que tous voient les fruits de 
ce voyage missionnaire qui 
a duré 777 jours au total.

Culte de Célébration de Noël à Bethléem, lieu 
de la naissance de Jésus

Prière pour les malades pendant la réunion de 
guérison tenue à l’Eglise Esprit de Vie à Nazareth.

Réunion pastorale à Bethléem pour la troisième visite en Israël 
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le siège pour le judaïsme et a la plus 
grande population de juifs. Nous avons 
tenu une réunion de guérison dans une 
église située au centre de Jérusalem. Le 
pasteur responsable de cette église avait 
beaucoup d’intérêt dans les œuvres du 
Saint Esprit et le ministère de guérison. Il 
a dit qu’il avait été par le passé persécuté 
par quelques pasteurs là. Il a expérimenté 
un grand réveil dans son église dans juste 
2 ans et demi après qu’il ait commencé 
son ministère à Jérusalem.La réunion 
dans cette église avait une signification 
spéc ia l e  pa rce  que  l e  pas t eu r  i ç i 
arriverait à jouer une part spéciale dans 
l’accomplissement de la mission d’Israël 
à l’avenir.

12 Avril 2008 :
Première réunion de
guérison à Ashkelon  
“Ashkelon est un endroit qui est 

souvent attaqué par des tirs de roquettes 
en provenance de Gaza, Palestine. Une 
semaine avant que nous ne tenions la 
réunion de guérison là-bas, il y avait des 
tirs de roquettes venant de Gaza et les 
armes des israéliens ont répondu. Cette 
région est toujours remplie de tension 
et de peur. Mais les membres de l’église 

que nous visitions ici étaient remplis de grâce et de 
joie et avaient des coeurs qui aspiraient à ma visite. 
Le sanctuaire était rempli par les gens et certains 
devaient même s’asseoir sur les escaliers. Beaucoup 
ont été guéris pendant la réunion et une femme de 
86 ans a enlevé son corset dorsal et a commencé à 
marcher. Cela a fortifié leur foi.”    

13 Avril 2008: 
Première réunion de
guérisons à Beersheba 
Le dimanche, nous avons tenu une réunion de 

guérisons à Beersheba. Sur la route de Beersheba, 
nous nous sommes arrêtés au puits d’Abraham. Cete 
visite m’a rappelé ce passage de l’Ecriture relaté 
dans Genèse 21:33, “ Abraham planta des tamariscs 
à Beer-Schéba; et là il invoqua le nom de l’Éternel, 
Dieu de l’éternité.” Lors de la réunion de guérisons 
à Beersheba, il y a eu de nombreuses oeuvres de 
guérison. Une femme de 50 ans a jeté ses béquilles 
et a commencé à marcher, et une femme de 87 
ans s’est levée de sa chaise roulante. Il semblait 
qu’elle ne serait plus capable de marcher, mais 
elle s’est simplement levée de sa chaise roulante 
et a commencé à marcher. Un homme de 33 ans 
ne pouvait se courber pendant 16 ans mais il a été 
rétabli. Un homme de 88 ans a jeté sa canne et une 
femme de 60 ans a recouvert la vue.”   

11 Juin 2008: 
Réunion de guérisons à Eilat 
“La première réunion de guérison pendant la 

6ème visite en Israël s’est tenue dans la ville à 
l’extrême-sud d’Israël, Eilat. La ville d’Eilat est 
renommée pour le tourisme à cause de sa proximité 
de la mer rouge. La réunion ne s’est pas déroulée 
dans une église, mais dans un théâtre. Ici j’ai ressenti 
une plus grande présence de la puissance de Dieu sur 
moi que jamais auparavant. Ce n’était pas facile pour 
moi de demander à tous ce qu’étaient leurs maladies, 
ni de prier pour eux clairement, parce que nous 
devions être traduits deux fois. Cependant, alors 
que j’élevais une prière globale pour les malades, 
quelques personnes avaient déjà reçu leur guérison et 
ont commencé à monter sur l’estrade, en levant leurs 
cannes.” 

Etant plus rassuré que les églises 
israéliennes devenaient fortifiées, le Dr. 
Jaerock Lee a commencé le travail de 
prêcher l’évangile aux juifs orthodoxes 
et il a fait de son mieux pour accomplir 
la providence de Dieu comme elle est 
relatée dans la Bible. 

26 juillet 2008: 
Réunion de guérisons à Tel Aviv 
“A partir de maintenant, nous n’avons plus 

beaucoup de temps pour tenir des réunions de 
guérisons dans différentes églises. C’est parce que la 
stratégie de la mission en Israël change. Maintenant, 
le but principal pour la mission en Israël est de 
répandre l’évangile auprès des juifs orthodoxes. 
Bien sûr, nous avions répandu l’évangile à des juifs 
orthodoxes depuis le début. Mais maintenant cela 
devait se faire à grande échelle.    

17 Octobre 2008: 
Réunion de guérisons à Nahariya 
“A partir de la huitième visite en Israël, nous 

avions un vol direct de Corée vers Israël parce 
qu’une nouvelle route s’était ouverte entre la Corée 
et Israël. Mais nous devions faire attention chaque 
fois que nous entrions en Israël, parce que nous 
y voyagions presque tous les deux mois. Mais au 
contraire, au plus nous entrions en Israël, au plus 
les formalités d’immigration devenaient faciles. 
C’était en raison du changement de la situation 
internationale d’Israël. Dieu nous a aussi donné 
l’occasion de fraterniser avec des leaders politiques 
de haut rang en Israël pour le futur ministère de 
Manmin. Ils vont devenir une force pour notre 
mission en Israël, et un bouclier pour les églises 
d’Israël qui sont étroitement liées à l’Eglise Centrale 
Manmin. Même si je ne suis plus jamais autorisé à 
entrer de nouveau en Israël, la semence de l’évangile 
germera et portera des fruits. Dieu a préparé ceux 
qui pourraient nous aider à accomplir cela et nous les 
a fait rencontrer.”    

16 Février 2009: 
Séminaire pastoral à Ashdod 
“Pendant notre première visite en Israël en 

2007, j’avais remarqué que la majorité des pasteurs 
travaillaient les jours de semaine et ne travaillaient 
à leur ministère que les jours de Sabbat. C’était 
difficile pour eux d’être unis et fortifiés et encore 
plus difficile pour eux de planifier une rencontre 
chrétienne et  de répandre l’évangile en tant 
qu’équipe. Mais quelques pasteurs qui me faisaient 
confiance et aspiraient à être unis avec Manmin sont 
devenus les principaux organisateurs du Crystal 
Forum. Les pasteurs du Crystal Forum ne veulent 
pas seulement avoir une relation de collaboration 
dans le travail entre eux, mais ils ont un désir de 
travailler ensemble en tant que famille sous Dieu”.   

20 Avril 2009: 
Séminaire pastoral à Nazareth 
“Lorsque le séminaire pastoral s’est achevé 

et que j’étais sur le point de prendre le bus pour 
rentrer à l’hôtel, un pasteur est venu vers moi et 
m’a demandé d’attendre encore quelques minutes. 
Il a dit qu’un membre de son église qui souffrait 
d’un cancer venait me voir en taxi. J’ai prié pour lui 
avec un coeur sincère et il a été guéri de son cancer. 
En voyant ce type de puissantes oeuvres de Dieu 
être manifestées au travers de moi, ces pasteurs 
israéliens sont arrivés à posséder une véritable foi 
et un coeur pour coopérer avec moi pour répandre 
l’évangile en Israël. Une chose de plus s’est produite 
pour les encourager et augmenter leur foi vers un 
niveau supérieur. Ils ont commencé à expérimenter 
les oeuvres de Dieu au travers des mouchoirs sur 
lesquels j’avais imposé les mains et prié, demandant 
que la puissance de Dieu puisse travailler au travers 
d’eux (Actes 19:11-12)”    

22 Juin 2009: 
Séminaire pastoral tenu 
à Jérusalem  
“Ce troisième séminaire pastoral a réuni de 

nombreux pasteurs de toutes les régions d’Israël. 
Le message que j’ai donné a été traduit en quatre 
langues Anglais, français, hébreux et russe. Lorsque 
les pasteurs présents ont entendu le message sur 
“L’Explication spirituelle des versets difficiles”, 
ils ont été tellement bénis pour avoir leurs yeux 

spirituels ouverts. Dieu leur a donné la grâce 
lorsque le message spirituel a été prêché et ils ont 
été capables d’expérimenter le monde spirituel. Au 
travers des trois séminaires pastoraux, de nombreux 
pasteurs ont été encouragés et fortifiés d’une toute 
nouvelle manière.”  

  

6-7  septembr e  2009: La 
Croisade Unifiée tenue à l’ICC 
Jérusalem 

“Pourquoi Israël est-elle appelée “l’endroit le plus 
reculé de la terre”? Parce que c’est 
l’endroit le plus difficile pour répandre 
l’évangile. Et c’est le dernier endroit à 
recevoir l’évangile. Mais la chrétienté 
en Israël devient forte maintenant, 
parce qu’ils ont expérimenté et été les 
témoins des oeuvres puissantes de Dieu 
tout d’abord au travers de ma mission 
en Israël de 3 ans, et de la puissante 
parole de Dieu qui a été plantée dans 
leurs coeurs. Ils sont devenus unis dans 
la foi et l’amour et ils se réunissent au 
nom de Manmin. Toutes ces choses ne 

sont possibles que par Dieu et le Seigneur. La tâche 
que les chrétiens en Israël devront accomplir jusqu’à 
ce que le Seigneur ne revienne est grande; et même 
pendant les sept années de la Grande Tribulation.”

* Note de l’éditeur: Les passages ci-dessus sont 
tirés des messages du Dr. Jaerock Lee tandis qu’il 
donnait le compte rendu de sa mission en Israël 
pendant les cultes de dimanche entre le 5 août 2007 
et le 20 septembre 2009. 

Bethléem, lieu 
sus

Le premier séminaire pastoral tenu à Ashdod 

Deuxième séminaire pastoral tenu à Nazareth 

Troisième Séminaire pastoral tenu à Jérusalem

n Israël 

e Nazareth

Afoula

Jérusalem

Bethléem

ersheba

La ville de Jérusalem 

La deuxième série desix voyages
de la mission en Israël

La Croisade Unifiée de 2009 - Le Festival Multiculturel International 2009 a été retransmis dans 220 nations
en 8 langues via 33 stations TV.

 No. 26   15 NOVEMBRE, 2009 anminMesL DouveN esll e



Spécial 2:  L’historique de Manmin6 

Croissance de l’église

1982.10. ~ 
La Foi: Le Trésor  
de tous les Trésors 

Avec des signes et  des prodiges 
débordants, le nombre des 
membres a atteint  10.000 en 9 
ans dans la providence de Dieu 
cachée dans les épreuves.

Lorsque le Dr. Jaerock Lee était à l’ombre de 
la mort avec des maladies dans sa trentaine, il a 
rencontré Dieu et a été appelé en tant que serviteur 
de Dieu. Par obéissance à l’appel de Dieu, le 

Pasteur Jaerock Lee a offert le culte d’implantation 
de l’église avec 13 membres (enfants inclus) le 25 
juillet 1982, pendant une chaude journée du milieu 
de l’été. Comme cela est écrit dans Job 8:7, “ Ton 
ancienne prospérité semblera peu de chose, Celle 
qui t’est réservée sera bien plus grande.”, c’était le 
commencement de l’Eglise Centrale Manmin.

Après avoir rencontré Dieu qui guérit, le pasteur 
Jaerock Lee a jeûné autant qu’il mangeait pendant 
ses années en tant qu’étudiant au séminaire.

Il a constamment crié à Dieu en aspirant de 
recevoir la puissance de Dieu comme cela est 
relaté dans la Bible. Et un jour, ses prières ont été 
entendues. Il a reçu la puissance de Dieu et Dieu a 
manifesté des signes et des prodiges au travers de 
lui. Des maladies telles que la paralysie, le cancer, 
l’arthrite, les maladies cardiaques ont été guéries 
et la pluie s’est arrêtée lorsque le Pasteur Lee a 
prié pour le bon temps pendant les événements de 
l’église. Tandis que la nouvelle de sa puissance de 
guérison se répandait, des patients sont arrivés du 
pays entier. Le sanctuaire était tellement rempli de 
gens qu’il n’y avait plus de place pour y mettre un 

pied de plus.
Le 10 octobre 1982, lorsque toutes les espèces 

de fruits ont mûri et que le premier gel est arrivé, 
l’Eglise Manmin a offert son culte de dédicace 
avec à peu près 100 membres. Comme les membres 
travaillaient dur pour se réunir et priaient avec 
ferveur tout comme la première église, l’église a 
expérimenté réveil après réveil et le nombre de 
membres a augmenté à 3.000 en janvier 1987 et 
puis à 10.000 en mars 1991.

L’église a dû déménager trois fois vers un autre 
sanctuaire, parce qu’elle était chaque fois remplie 
par le nombre croissant de membres.

Peu de temps après son commencement, au 
travers de ses livres, journaux et ministère de 
retransmission, l’Eglise Centrale Manmin a grandi 
dans sa mission. Les mémoires témoignage du 
Dr. Jaerock Lee, “Goûter à la Vie Eternelle avant 
la Mort” a été publié. Et commençant en mai 
cette année là, Les Nouvelles de Manmin Joong-
ang, contenant les nouvelles de l’église et les 
témoignages des membres a commencé à être édité 
en coréen.

Le Système Chrétien de Retransmission de 
Corée (CBS) a produit et retransmis une version 
dramatisée du témoignge du Dr. Jaerock Lee tandis 
que le Dr. Lee lui-même a eu des passages dans 
le programme de CBS “Renouvelle moi” pour 
témoigner du Dieu vivant. Et ceci a été connu par 
les églises coréennes, les pasteurs peu importe la 
dénomination ont rendu visite à l’Eglise Manmin 
pour apprendre le secret du réveil d’une église.

En 1989, pendant que l’église connaissait le 
réveil et débordait de bénédictions, elle a fait face 
à une épreuve. L’église a fait face à une situation 
difficile. Le Dr. Jaerock Lee a été excommunié et 
l’église Manmin a été chassée de sa dénomination. 
Mais l’étonnante sagesse de Dieu était cachée dans 
cette situation difficile. Au travers de cela, l’église 
a été capable d’établir une nouvelle dénomination 
et a commencé à travailler pour l’évangélisation 
nationale et les missions mondiales sans aucun 
obstacle.

la première étape 

1991.10.~ 
Lève-toi et Sois 
éclairée 

Après avoir  établi sa nouvelle 
dénomination, l’église a par ticipé 
à de nombreuses missions 
nationales et  outremer, y 
compris “La Croisade Mondiale 
d’Explosion du Saint  Esprit  1992” 

Le Dr. Jaetrock Lee, installé en tant que président 
de l’Eglise de Sanctification Unifiée de Corée de 
Jésus Christ a participé activement à de nombreux 
événements chrétiens.

Le Révérend Jaerock Lee a exercé le ministère 
envers les églises coréennes en tant que président 
permanent de l’Association Missionnaire Mondiale 
de Réveil Chrétien et président de la Croisade du 
Jubilé pour le 50ème anniversaire de la Libération et 
de la réunification de la Corée du Sud et de la Corée 
du Nord, et a contribué à l’évangélisation nationale. 
En reconnaissance pour son travail missionnaire, 
l’Eglise Centrale Manmin a été sélectionnée en 
1993 en tant qu’une des “50 Plus Grandes Eglises 
Mondiales” par le magazine Mondial Chrétien des 
Etats Unis. Et le Révérend Lee a reçu un Doctorat 
du Ministère du Séminaire Théologique Kingsway 
en Iowa, USA en 1996.

En début juillet 1993, à Washington DC, l’église 
a commencé ses croisades outremer qui se sont 
tenues dans le monde entier avec des messages 
intitulés “Dieu le Créateur” et “Jésus Christ”, “Le 
Message de la Croix, et “Le Secret du réveil de 
l’Eglise Centrale Manmin.” Et lors de chacune des 
croisades, les oeuvres de Dieu étaient manifestées et 
le nom du Dieu vivant exalté.

Fin 1994,  le  nombre des  membres  de la 
congrégation dépassait 30.000 et en juin 1996, 
l’église a construit un nouveau sanctuaire à 
Gurodong à Séoul. Les réunions Annuelles de 
Réveil de deux semaines et les programmes de 
formation des pasteurs ont contribué à la croissance 
spirituelle des membres de l’église aussi bien qu’à 
la croissance physique du nombre de ses membres.

Au travers d’événements tels que “Grande 
Croisade Coréenne Américaine et Séminaire de 
Serviteurs de Dieu de 1996” à Hawaï, “La Grande 
Croisade pour la Bénédictions des Résidents 
coréens en Argentine et le Séminaire des Serviteurs 
de Dieu locaux”, en Argentine (1996), “La Grande 
Croisade Unifiée” dans la province de Shinshu au 
Japon (1996), “La Croidade Conjointe Amérique 
Corée et le Rallye d’Evangélisation et Séminaire 
de serviteurs de Dieu” (1997) à Washington 
DC et Baltimore, Maryland, et “ Le Séminaire 
pour Serviteurs de Dieu et Réunion de Réveil en 
Argentine” (1997) la gloire de notre Seigneur a été 
grandement révélée.

Les trois épreuves de toute l’église qui ont 
commencé en 1998 ont trouvé leur apogée lors d’une 
information tordue et mal présentée produite et 
retransmise par une des sociétés de retransmission 
de renommée en Corée. Cependant, ce temps 
d’épreuve a donné aux membres de Manmin une 
opportunité précieuse de prier à Dieu avec encore 
plus de ferveur et ils ont surmonté d’innombrables 

27

“Répandez l’évangile avec la puissance de Dieu après      

Le 

Anniversaire de 
l’Eglise Centrale 
Manmin

Juste 27 ans après avoir vu le culte 

d’implantation de l’église dans un 

endroit pas plus grand que 66 m2 

avec 13 membres, l’Eglise Centrale 

Manmin a grandi en une grande 

église organisant des croisades outremer 

avec des centaines de milliers ou des 

millions de participants et avec plus 

de 9.000 églises filiales partout dans 

le monde. Les 27 ans d’histoire de 

l’église Manmin est l’histoire d’une 

marche avec Dieu et a été louée par 

les chrétiens partout dans le monde.

Culte de Fondation de l’Eglise 
(25 juillet 1982)

Culte de Dédicace (10 octobre 1982)

Juste 10 ans après son établissement, l’Eglise Manmin a grandi en une méga église avec plus de 17.000 membres 
enregistrés. Des événements extérieurs pour la célébration du 10ème anniversaire de l’Eglise (11 octobre 1992)

ème 
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persécutions alors qu’ils continuaient à lutter pour la 
bonté dans leurs vies.

Le premier janvier 2000, “Manmin TV” a été fondée 
et en mars, l’eau salée de Muan a été transformée en 
eau douce au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee. 
L’excellente qualité et la sécurité de cette eau a été 
confirmée par la FDA (Administration de la Nourriture 
et des Drogues) des USA et d’innombrables instances 
de guérisons ont été reportées à l’utilisation de cette 
eau douce. Les oeuvres explosives de Dieu se sont 
produites transcendant le temps et l’espace au travers 
des prières reçues par les mouchoirs de la puissance 
de Dieu, au travers des retransmissions TV et au 
travers de photos. Et commençant par la Conférence 
des Dirigeants d’Eglise et le Croisade en Ouganda 
2000 qui a été couverte par la chaîne d’informations 
mondiales CNN, l’époque de l’évangélisation mondiale 
a commencé.

 

La seconde étape 

2000.10. ~ 
Oeuvres Incessantes 
du Saint Esprit  

Le Dr. jaerock Lee a été reconnu 
comme un homme de réveil de 
renommée mondiale pour avoir 
conduit des croisades outremer 
dans de nombreux pays y compris 

le Pakistan, l’Inde, la Russie et les 
USA, prêchant même l’évangile de 
sanctification en Israël, le lieu de 
naissance même de l’évangile. 

En octobre 2000, l’évangile de sanctification a 
sonné pour la République Islamique du Pakistan et la 
porte de l’évangile dans le moyen orient a été ouverte. 

De nombreuses maladies telles que le Sida ont été 
guéries lors de la Croisade du Saint Evangile du Kenya 
en 2001, Jésus Christ a été prêché à tant de catholiques 
lors de la Croisade Etincelle de Réveil aux Philippines 
en 2001, la Croisade de Guérisons Miraculeuses du 

Honduras a apporté l’ouragan du Saint Esprit partout 
en Amérique Centrale et lors du Festival de Prières et 
de Guérisons 2002 en Inde, qui a été visité par plus de 
3 millions de gens, de nombreuses âmes ont été guéries 
et converties à la chrétienté.

Le Festival de Guérisons miraculeuses de Russie 
2003 a été officialisé comme un événement officiel du 
300ème anniversaire de St Petersbourg et retransmis 

vers 150 pays dans le monde via satellite. Et au travers 
du Festival de Guérisons d’Allemagne en 2004, 
l’évangile de sanctification a été répandu en Europe. Et 
la Croisade de Guérisons du Pérou en 2004 s’est tenue 
avec le soutien des dirigeants du gouvernement, la 
presse et les églises et les organisations chrétiennes au 
Pérou.

Le Festival de Guérisons Miraculeuses en RD 
du Congo en 2006 s’est tenu avec le soutien positif 
du gouvernement de la RD du Congo et a été visité 
par plus de 700.000 personnes. D’innombrables 
miracles bibliques ont été manifestés et beaucoup ont 
rendu gloire à Dieu. Et lors de la Croisade de New 
York en 2006 qui s’est tenue dans l e 
M a d i s o n  S q u a r e  G a r d e n  d e 
renommée mondiale à New 
York, les aveugles ont vu, 
les sourds ont entendu et les 
paralytiques ont marché au 
travers de la prière puissante. 
E t  c e t t e  é t o n n a n t e 
puissance de Dieu a 

été retransmise vers 200 pays au travers de Daystar des 
USA, de TBN Russie, de Cosmo-vision et de GCN.

En juillet 2007, la mission en Israël a commencé. 
Le Dr. Jaerock Lee a voyagé en Israël. De la Galilée, 
l’extrême- nord d’Israël à Eilat, l’extrême-sud et tandis 
qu’il prêchait l’évangile de sanctification, le Dr. Lee 
a manifesté d’étonnantes oeuvres de la puissance de 
Dieu.

Et finalement, en septembre 2009, s’est tenue la 
Croisade Unifiée d’Israël au ICC (Centre International 
de Conventions) à Jérusalem, le lieu de naissance 
de l’évangile et le Dr. Jaerock Lee a prêché avec 
assurance le message intitulé “Pourquoi Jésus Christ 
est-Il notre seul Sauveur?” Et lorsque le Dr. Jaerock 
Lee a prié pour les malades, d’innombrables personnes 
ont été guéries et ont donné gloire à Dieu. Ce festival a 
reçu un grand intérêt de la part des groupes de médias 
y compris ANS, AFP et Reuters, et a été retransmis 
vers 220 nations au travers de 33 retransmetteurs 
satellites y compris Enlace, TBN Russie et Daystar des 
USA. C’était le fruit de toutes les prières ferventes des 
membres de l’église Manmin dans le monde entier.

La troisième étape 

2009.10. ~ 
Jusqu’à ce que la
volonté de Dieu soit
accomplie 
Une nouvelle étape vers 
l’évangélisation mondiale et  la 
construction du Sanctuaire de 
Canaan et  du Grand Sanctuaire 

Pendant les 27 dernières années, la tête de l’Eglise 
Centrale Manmin, qui a témoigné du Dieu vivant au 
travers de signes et de prodiges à une génération qui ne 
veut pas croire sans preuves claires, était Jésus Christ. 
Maintenant quelle est l’étape suivante de Manmin 
après avoir répandu l’évangile aux extrémités de la 
terre.

Avec un coeur comme Christ, Manmin va continuer 
à marcher pour l’évangélisation nationale et la mission 
mondiale jusqu’à ce que la volonté de Dieu le Père soit 
accomplie. Et tout comme les israélites ont été bénis en 
entrant dans le pays de Canaan après 40 ans d’errances 
dans le désert, les membres de Manmin qui ont une foi 
plus forte au travers de raffinements, se préparent pour 
le sanctuaire de Canaan. Tout comme le symbolise le 
nom, le sanctuaire donnera aux membres Manmin le 
repos et la paix, et ce sera un endroit béni où coulent le 
lait et le miel.

Après avoir terminé le Sanctuaire de Canaan, tous 
les membres de Manmin vont réunir leur sagesse 
et leur force pour construire le Grand Sanctuaire et 
répandre la gloire de Dieu dans le monde entier. Et 
Manmin continuera à avancer jusqu’à ce que la terre 
soit couverte par la connaissance de la gloire du 
Seigneur comme l’eau couvre la mer.

uérisons Miraculeuses en RD 
est tenu avec le soutien positif 
la RD du Congo et a été visité 

0 personnes. D’innombrables 
t été manifestés et beaucoup ont 
Et lors de la Croisade de New 

’est tenue dans l e 
G a r d e n  d e 
le à  New 
 ont vu,

du et les 
rché au
ssante. 
e 

les membres de Manmin vont réunir leur sagesse 
et leur force pour construire le Grand Sanctuaire et 
répandre la gloire de Dieu dans le monde entier. Et
Manmin continuera à avancer jusqu’à ce que la terre
soit couverte par la connaissance de la gloire du
Seigneur comme l’eau couvre la mer.

Lors de la Croisade d’Explosion Mondiale du Saint Esprit 1992, le Révérend Jaerock Lee a lu le passage de l’écriture et le Révérend 
Hyungyun Shin a délivré le message et le Révérend Yongki Cho a dirigé la réunion de prières.

La croisade a été soutenue pas l’Orchestre Nissi, les membres de la chorale et 400 volontaires de l’Eglise Centrale Manmin.

La Croisade de New York 2006 retransmise vers 200 pays (27-29 juillet, Madison Square Garden)

Le Festival de Prières de Miracles et de Guérisons en Inde 2002, visité par 3 millions (10-13 octobre, Marina Beach).

     avoir fait grandir votre foi dans les moments d’épreuves”
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J’ai appris au sujet du Dr. Jaerock Lee 
et du ministère Manmin au Festival de 
Guérisons Miracles et de Prières de 2002 
en Inde. Je n’ai jamais vu une si grande 
multitude s’assembler en un seul endroit. 
Depuis lors, je continue à écouter les 
messages du Dr. Jaerock Lee et je reçois 
beaucoup de grâce. Le message est le pur 
évangile. Spécialement le Message de 
la Croix était si impressionnant que j’ai 
prêché ce sujet dans ma propre église.

En 2004, lorsque ma femme était 
enceinte de notre seconde fille, 
le bébé était la tête en bas 
dans la matrice et se trouvait 
dans une situation critique. 
J’ai envoyé sa 
photo et j’ai 
demandé la 
p r i è r e  d u 

Dr. Jaerock Lee. Et au travers de l’oeuvre 
de Dieu transcendant le temps et l’espace, 
ma femme a pu mettre le bébé au monde 
sans aucun problème. Cela a uniquement 
été possible qu’au travers de la prière du 
Dr. Jaerock Lee, un véritable homme de 
Dieu.

Au travers de cette expérience, j’ai 
pu voir que ma foi avait grandi à un 
niveau plus élevé. J’ai appelé ma fille 
Hyacinthe,  qui  es t  une des  pierres 
des douze fondements de la Nouvelle 
Jérusalem. Maintenant Hyacinthe a 5 ans 

et elle grandit en bonne santé et plus 
d’intelligence qu’un enfant moyen.

M o i  m ê m e 
j’expérimente la 

p u i s s a n c e  d e 
Dieu dans  ma 
vie. Un jour, la 

partie blanche de mon oeil droit 
était endommagée par un objet pointu 
et tout l’oeil est devenu rouge. J’ai donc 
rendu visite au pasteur Joseph Han, et il 
a dit “Reçois la prière avec foi.” J’ai reçu 
la prière avec le mouchoir (Actes 19:11-
12) du pasteur Joseph Han et j’ai répandu 
de l’eau de Muan sur mon oeil. Et à ma 
surprise, l’oeil est redevenu normal en un 
seul jour.

J’ai aussi vu à plusieurs reprises des 
arcs- en- ciel circulaires avec le pasteur 
Joseph Han, tout  comme les autres 
membres de Manmin. L’apparition d’un 
tel arc- en- ciel est le prodige de Dieu 
relaté dans la Bible et ceci est le signe de 
l’alliance de Dieu avec nous (Apocalypse 
4:3)

Pendant que je diffusais les livres du Dr. 
Jaerock Lee au travers des livres OM, j’ai 
expérimenté des bénédictions matérielles. 
Le chiffre d’affaires annuel augmente 
chaque année. Le Ciel II était en rupture 
de stock juste après sa mise en vente. Je 
n’ai donc même pas encore eu la chance 
de le lire. Les gens réservent et payent 

d’avance, rien que pour avoir ce livre.
Ce livre gagnera même une plus grande 

popularité et est très digne d’être lu par 
les pasteurs. J’ai maintenant accompli une 
famille heureuse au travers de la parole de 
Dieu, et les gens autour de moi disent que 
j’ai reçu de nombreuses bénédictions de 
Dieu.

Et j’ai assisté au Festival International 
Multiculturel de 2009 qui s’est tenu à 
Jérusalem en septembre dernier au travers 
de l’écran à l’Eglise Manmin de Chennai. 
C’était réellement étonnant. J’ai une fois 
de plus été surpris par la puissance de 
Dieu et le ministère Manmin.

Et je suis si heureux d’être capable 
de visiter l’Eglise Centrale Manmin. Je 
voulais vraiment visiter l’Eglise pour 
le culte de son 27ème anniversaire. 
La louange du team de performances 
préparée en 10 langues différentes, 
et les événements extérieurs étaient 
e x c e l l e n t s !  J e  m e  s e n t a i s  c o m m e 
étant au ciel tandis que je regardais la 
célébration. Je suis tellement heureux 
d’être avec Manmin!

Depuis que nous sommes mariés, ma 
femme et moi avons eu une vie dure alors 
que j’avais à plusieurs reprises échoué 
dans mes affaires. En août 1982, c’était 
une année après que j’aie commencé à 
fréquenter l’église après que ma femme 
m’ait évangélisé. Après avoir envoyé ma 
femme seule à la veillée de vendredi, tard 
la nuit j’ai commencé à me soucier.

Je me suis donc aussi rendu à l’église. 
Lorsque je suis arrivé, le petit sanctuaire, 
qui avait à peu près 66 m2 était rempli de 
gens. De nombreuses personnes étaient 
même encore debout dans les escaliers. 
Malgré que je sois arrivé de manière 
inat tendue et  par  chance,  Dieu m’a 
rencontré ce jour là. Je me suis repenti avec 
des larmes qui coulaient de mes yeux et de 

mon nez, et j’ai été né de nouveau d’eau et 
du Saint Esprit. J’ai arrêté de fumer et de 
boire ce que j’appréciais énormément et 
j’ai prié et lutté pour vivre selon la parole 
de Dieu. Ma famille a trouvé la paix et 
nous avons en plus, reçu d’abondantes 
bénédictions matérielles chaque année.

En 1987, j’ai reçu la tâche confiée par 
Dieu d’être un chef de groupe. J’ai cru 
que la chose la plus importante dans la 
direction d’un groupe était de servir les 
membres comme le Seigneur avait servi 
Ses disciples en leur lavant les pieds. 
Comme j’essayais de les servir avec ce 
coeur, le groupe a expérimenté un réveil 
et j’ai même reçu le premier prix pour le 
réveil des groupes. Même maintenant je 
travaille toujours avec le même coeur. Je 

me demande, “Comment puis-je servir les 
autres tout comme l’a fait le Seigneur?” 
Pendant que je prends soin de chaque 
membre, parce que j’ai vu l’amour et le 
service du Pasteur Principal le Dr. Jaerock 
Lee qui ne néglige pas même le plus jeune 
membre de l’église. Voyant notre Pasteur 
Principal qui montre un tel modèle pour 
nous, je pense au Seigneur et je ressens 
même un plus grand amour pour Dieu le 
Père. C’est pourquoi je mène vraiment une 
vie heureuse dans la foi!

Parce que j’ai expérimenté ce qu’est 
une joie lorsque je puis servir les autres de 
tout mon coeur, et ainsi comme quelqu’un 
endetté envers l’amour du Seigneur, je 
désire vraiment m’humilier et servir 
d’avantage les autres.

Ancien Chulhyo Bae (Vice-président de l’association des anciens, Vice-président de la Mission Unifiée des Hommes)

J’ai marché avec le Seigneur pendant 27 ans à l’Eglise Centrale Manmin

Révérend Jose Thomas (Manager de Livres OM de l’Etat de Tamil Nadu , en Inde)

Le Manager Jose Thomas conduisant une famille heureuse dans le Seigneur, 
sa seconde fille Hyacinthe, sa femme (dans le sens des aiguilles d’une montre).

Endetté envers l’amour du Seigneur, 
je m’humilie et sers les autres 

Une vie bénie d’expérimentation 
de la puissance de Dieu 

Je suis si heureux d’être avec Manmin

Témoignage
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